

Colombia comanda medallero de Juegos Suramericanos Cochabamba-2018



Cochabamba, Bolivia, 28 may (PL) Colombia selló su excelente actuación, durante la primera jornada de finales de los XI Juegos Suramericanos Cochabamba-2018, en el primer lugar del medallero general, con nueve preseas de oro, ocho de plata y seis de bronce.

La delegación colombiana conquistó los títulos en la contrarreloj individual, de uno y otro sexo, del ciclismo de ruta y otras dos en el patinaje de carrera en los mil metros velocidad, para hombres, y los 300 m contrarreloj individual, entre damas.

Los otros cetros llegaron en la prueba de natación de 100 m estilo pecho (m), en el doble masculino de bolos, en la modalidad de florete (f) de esgrima, en la competencia de máximo acumulador (m) de gimnasia y en la división de 48 kilogramos (f) de judo.

Escoltan a Colombia, las delegaciones de Brasil (7-4-6), Chile (6-2-6) y Venezuela (5-4-2), en ese orden.

El gigante suramericano sobresalió al dominar la natación con cuatro títulos y el judo con dos, mientras que

Chile lo hizo en el remo, también con cuatro diademas.

Medallero Juegos Suramericanos Cochabamba-2018:

Países Oro Plata Bronce Total

-1.Colombia 9 8 6 23.

-2.Brasil 7 4 6 17.

-3.Chile 6 2 6 14.

-4.Venezuela 5 4 2 11.

-5.Argentina 2 7 8 17.

-6.Perú 2 1 4 7.

-7.Ecuador 1 1 4 6.

-8.Paraguay 0 2 1 3.

-9.Bolivia 0 1 1 2.

-10.Panamá 0 1 0 1.

-10.Aruba 0 1 0 1.

-12.Uruguay 0 0 4 4.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/163226-colombia-comanda-medallero-de-juegos-suramericanos-cochabamba-2018>



Radio Habana Cuba